



Kids Mäc findet, dass **René Hampe**, der heute schon erwachsen ist, wirklich zu den **coolen Kids** gehörte. René Kindheit wurde durch eine schwere Krankheit geprägt, die man progressive Muskelarthrophie nennt - kurz erklärt: alle seine Muskeln werden immer schwächer. Er brauchte immer mehr Hilfe. René kann seit einiger Zeit nur noch mit Unterstützung eines Sauerstoffgerätes atmen.

Seit seinem 9. Lebensjahr benutzt er einen Rollstuhl. Er besuchte eine Schule für Körperbehinderte. Als er ungefähr 9 oder 10 Jahre alt war, begann er - mit Unterbrechungen - zu schreiben. Seine schönste Geschichte ist "**Der Grünling**", die wir Euch auf Seite 30 vorstellen.

Kids Mäc stellte **René Hampe** einige Fragen:

KM: Wie kamst du auf die Idee, eine Geschichte über einen kleinen außerirdischen Vagabunden zu schreiben, der unsere Erde entdeckt?

René: Unser Gemeindepfarrer erzählte gerne Geschichten. Er fragte mich, ob

Fotos und Coverillustration des "Der Grünlings" (S. 30) stammen aus René Hampes Privatarchiv. KM wurde gestattet, diese zudrucken.

Aus COOLEN KIDS WERDEN BEMERKENSWERTE ERWACHSENE

2. René Hampe

Ich nicht ein paar Geschichten aufschreiben würde. Daraus entwickelten sich immer mehr meine eigenen.

KM: Die Dir wirklich sehr gut gelungen sind. Du hast uns erzählt, dass "**Der Grünling**" schon als Minibuch, es hat 46 Seiten, in eurer Gemeinde verkauft wurde.

René: Unser Gemeindepfarrer hat sich dafür eingesetzt. Er hat eine Druckerei gefunden und Andreas Weißgerber gebeten, die Geschichte zu illustrieren. Derzeit ist das kleine Buch ausverkauft, aber bald soll es wieder nachgedruckt werden. Einen Verlag haben wir leider noch nicht dafür interessieren können.

KM: René, wir drücken Dir ganz fest die Daumen, dass Du einen Verlag findest.

Kids Mäc wünscht Dir alles Gute, und nochmals vielen Dank für das Gespräch.

An diesem PC schreibt René seine Geschichten

